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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１３期
き

 第
だい

１年
ねん

 第
だい

１回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０２０ (令和
れ い わ

２ )年
ねん

７月
がつ

５日
い つ か

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

００分
ふん

～４時
じ

３０分
ぷん

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２１人
にん

 

カイ
か い

 イーモンタン
い ー も ん た ん

、 グェン
ぐ ぇ ん

 ティトゥチャン
て ぃ と ぅ ち ゃ ん

、 児玉
こ だ ま

 ノンティシャー
の ん て ぃ し ゃ ー

、 シン
し ん

 

バスカ
ば す か

 バハドゥール
ば は ど ぅ ー る

、スチェタ
す ち ぇ た

 スリニヴァサン
す り に ゔ ぁ さ ん

、池
ち

 垠伊
う に

、 張
ちょう

 亮
りょう

、チョ
ち ょ

 

チョ
ち ょ

 カイン
か い ん

、 ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

 アリャン
あ り ゃ ん

、 バテネフ
ば て ね ふ

 アルチョム
あ る ち ょ む

、 ペレーラ
ぺ れ ー ら

 

ラヒル
ら ひ る

 サンケータ
さ ん け ー た

、ポール
ぽ ー る

 ウッザル
う っ ざ る

 クマル
く ま る

、ポソ
ぽ そ

 ミゲル
み げ る

 アンヘル
あ ん へ る

、

前田
ま え だ

 喜与美
き よ み

、ムハマド
む は ま ど

 アイマン
あ い ま ん

 アリフ
あ り ふ

、ユデク
ゆ で く

 マルチン
ま る ち ん

、尹
ゆん

 智夏
じ は

、李
り

 

歓歓
かんかん

、レイバーマン
れ い ば ー ま ん

 ケビン
け び ん

、和田
わ だ

 恵麗奈
え れ な

、ンディアエ
ん で ぃ あ え

 マリ
ま り

 カテリン
か て り ん

 

（２）事務局
じ む き ょ く

 

小川
お が わ

 課長
かちょう

、 長沼
ながぬま

 担当
たんとう

課長
かちょう

、 佐藤
さ と う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、 日下部
く さ か べ

 職員
しょくいん

、 髙橋
たかはし

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 ２人
ふ た り

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい
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【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０２０年度
ね ん ど

第
だい

１ 回
かい

第
だい

２日
にち

を 開催
かいさい

する 。 今日
き ょ う

は、 許
しゅー

さん、 スティーブン
す て ぃ ー ぶ ん

さん 、 金
きん

さん か ら

欠席
けっせき

の連絡
れんらく

があった。アディティア
あ で ぃ て ぃ あ

さん、 劉
りゅう

さんもまだ来
き

ていないので欠席
けっせき

かもしれない。まずは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

について、事務局
じ む き ょ く

から

説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。まずは、

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」   

レイバーマン
れ い ば ー ま ん

委員
い い ん

「実行
じっこう

委員会
い い ん か い

の適性
てきせい

やどうやって選
えら

んだらよいかの判断
はんだん

材料
ざいりょう

はある

か。もう少
すこ

し具体的
ぐ た い て き

に何
なに

をやるのかを知
し

りたい。英語力
えいごりょく

を生
い

かすならニューズ
に ゅ ー ず

レター
れ た ー

がよいかと 考
かんが

えている。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「まず、ニューズ
に ゅ ー ず

レター
れ た ー

は多言語
た げ ん ご

で発行
はっこう

しているが、翻訳
ほんやく

は

代表者
だいひょうしゃ

ではなく国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

に依頼
い ら い

している。また、編集
へんしゅう

委員
い い ん

になっても全員
ぜんいん

が記事
き じ

を書
か

くわけではない。記事
き じ

を書
か

く場合
ば あ い

も、日本語
に ほ ん ご

で書
か

いてもらうのでみ

なさんの語学力
ごがくりょく

を生
い

かすということはあまりない。臨時会
り ん じ か い

については、今
こん

年度
ね ん ど

は新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の影響
えいきょう

で開催
かいさい

できるかがわからない 状 況
じょうきょう

にある。これ

までと 同
おな

じようにはできないかもしれないが、 代
か

わりに 何
なに

ができるかなど

アイデア
あ い で あ

を出
だ

して 考
かんが

えて欲
ほ

しい。」  

児玉
こ だ ま

委員
い い ん

「もし臨時会
り ん じ か い

ができない場合
ば あ い

のプラン
ぷ ら ん

はあるのか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「事務局
じ む き ょ く

として明確
めいかく

なプラン
ぷ ら ん

があるわけではない。できること、

できないことはあるが、事務局
じ む き ょ く

が勝手
か っ て

に決
き

めるのではなく、まずは代表者
だいひょうしゃ

のみ

なさんで話
はな

し合
あ

ってもらうことが必要
ひつよう

だと 考
かんが

えている。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）それでは、順番
じゅんばん

に決
き

めていきたい。

まず、実行
じっこう

委員会
い い ん か い

をつくることに対
たい

して意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

をつくることに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）

次
つぎ

に、どの実行
じっこう

委員会
い い ん か い

をつくるか決
き

めたい。今
こん

年度
ね ん ど

はイベント
い べ ん と

の開催
かいさい

が 難
むずか

し
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そうなこともあり、案
あん

では臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

とニューズ
に ゅ ー ず

レター
れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

の２
ふた

つとなっているが、何
なに

か意見
い け ん

はあるか。」  

スチェタ
す ち ぇ た

委員
い い ん

「まだ思
おも

いついただけなのだが、オンライン
お ん ら い ん

でイベント
い べ ん と

をしたらどうか。

その場合
ば あ い

、オンライン
お ん ら い ん

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

が必要
ひつよう

ではないか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「決
き

めるのはみなさんだが、少
すこ

し 話
はなし

を整理
せ い り

して、提案
ていあん

させて

欲
ほ

しい。まず、事務局
じ む き ょ く

としては、今
こん

年度
ね ん ど

はイベント
い べ ん と

の開催
かいさい

は 難
むずか

しそうなので、

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

はつくらずに、もしイベント
い べ ん と

に参加
さ ん か

する場合
ば あ い

は全体会
ぜんたいかい

で話
はな

し合
あ

うの

が よ い と 考
かんが

え て い た 。 だ か ら 、 案
あん

で は 臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

と ニューズ
に ゅ ー ず

レター
れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

の２
ふた

つになっている。それに対
たい

して、オンライン
お ん ら い ん

のイベント
い べ ん と

を検討
けんとう

したらどうか、そのために実行
じっこう

委員会
い い ん か い

が必要
ひつよう

ではないかという意見
い け ん

が出
で

た。こ

れをどうするのか決
き

めるのはみなさんだが、イベント
い べ ん と

の方法
ほうほう

についていろいろ

と検討
けんとう

するということなら、オンライン
お ん ら い ん

はその１
ひと

つの方法
ほうほう

なので、オンライン
お ん ら い ん

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

とはしないで、今
いま

までどおり市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
い い ん か い

とするのがよいと

思
おも

う。臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

とニューズ
に ゅ ー ず

レター
れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

の２
ふた

つにするか、臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

、ニューズ
に ゅ ー ず

レター
れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

と市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
い い ん か い

の３
みっ

つにするか、

で決
き

めていただければと思
おも

う。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「では、臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

とニューズ
に ゅ ー ず

レター
れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

の２
ふた

つに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  １８人
にん

 ）市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
い い ん か い

をくわえた３
みっ

つの実行
じっこう

委員会
い い ん か い

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ３人
にん

 ）では、実行
じっこう

委員会
い い ん か い

は ２
ふた

つと す る 。 それ で は 、ど ち ら の 実行
じっこう

委員会
い い ん か い

に 入
はい

るか 決
き

め たい 。

（  順番
じゅんばん

に希望
き ぼ う

を確認
かくにん

 →  人数
にんずう

調整
ちょうせい

 ）欠席
けっせき

者
しゃ

には事務局
じ む き ょ く

から確認
かくにん

をお願
ねが

い

する。では、次
つぎ

の議事
ぎ じ

に移
うつ

る。市
し

の審議会
し ん ぎ か い

等
とう

委員
い い ん

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

を

お願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
しりょう

４に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」  

チョ
ち ょ

委員
い い ん

「川崎市
か わ さ き し

青少年
せいしょうねん

問題
もんだい

協議会
きょうぎかい

はどういう内容
ないよう

の 話
はなし

をするのか。」  

事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

「青少年
せいしょうねん

の指導
し ど う

、育成
いくせい

、保護
ほ ご

などに関
かん

することなのだが、具体的
ぐ た い て き

な

内容
ないよう

についてはその時々
ときどき

で違
ちが

ってくるので、活動
かつどう

が始
はじ

まってみないとわからな

い。」  

グェン
ぐ ぇ ん

委員
い い ん

「時間
じ か ん

や会場
かいじょう

が決
き

まっているものもあるようだが、今
いま

、コロナ
こ ろ な

のこともあ

るのでオンライン
お ん ら い ん

での参加
さ ん か

もできるか。」  

事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

「各
かく

担当課
た ん と う か

に確認
かくにん

したが、今
いま

のところオンライン
お ん ら い ん

での開催
かいさい

を予定
よ て い

し
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て い る も の は な か っ た が 、 今後
こ ん ご

、 変更
へんこう

に な る 可能性
か の う せ い

は あ る 。 た だ し 、

オンライン
お ん ら い ん

以外
い が い

にも書面
しょめん

会議
か い ぎ

といった方法
ほうほう

もある。」  

レイバーマン
れ い ば ー ま ん

委員
い い ん

「それぞれの委員
い い ん

の役割
やくわり

は、会議
か い ぎ

に出席
しゅっせき

すればよいのか。それとも、

会議
か い ぎ

の中
なか

で何
なに

か重要
じゅうよう

な役割
やくわり

を担
にな

ったり、活動
かつどう

したりすることがあるのか。」  

事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

「特別
とくべつ

な役割
やくわり

を担
にな

うことはないと思
おも

うが、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の立場
た ち ば

からの

意見
い け ん

を期待
き た い

されていると思
おも

う。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「１２期
き

の代表者
だいひょうしゃ

で経験
けいけん

をした人
ひと

に 話
はなし

を聞
き

いてみたい。」  

児玉
こ だ ま

委員
い い ん

「一昨年
お と と し

、かわさき市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
い い ん か い

の委員
い い ん

をやった。全部
ぜ ん ぶ

で５０人
にん

くら

いい て、 外国人
がいこくじん

は 私
わたし

１人
ひ と り

、 福田
ふ く だ

市長
しちょう

もいた 。こ の 会議
か い ぎ

と 同
おな

じ よう に 資料
しりょう

の

説明
せつめい

を受
う

けて、案
あん

について意見
い け ん

があれば意見
い け ん

を言
い

って、決
き

めていく感
かん

じだ。

緊張
きんちょう

はしたが、 難
むずか

しくはなかった。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「１
ひと

つ補足
ほ そ く

がある。資料
しりょう

にそれぞれの会議
か い ぎ

の回数
かいすう

が書
か

いてある

が、川崎市
か わ さ き し

青少年
せいしょうねん

問題
もんだい

協議会
きょうぎかい

に関
かん

しては過去
か こ

に部会
ぶ か い

をつくって活動
かつどう

していたこ

とがあった。部会
ぶ か い

をつくって、部会
ぶ か い

の委員
い い ん

にもなると、活動
かつどう

回数
かいすう

が増
ふ

えるかも

しれない。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）では、順番
じゅんばん

に希望
き ぼ う

を聞
き

いていく。  

 

・川崎市
か わ さ き し

成人式
せいじんしき

企画
き か く

実施
じ っ し

委員会
い い ん か い

：チョ
ち ょ

委員
い い ん

 

・かわさき市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
い い ん か い

：児玉
こ だ ま

委員
い い ん

 

・川崎市
か わ さ き し

青少年
せいしょうねん

問題
もんだい

協議会
きょうぎかい

：スチェタ
す ち ぇ た

委員
い い ん

（  辞退
じ た い

 ）  

尹
ゆん

委員
い い ん

 

・川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

活用
かつよう

推進
すいしん

検討
けんとう

委員会
い い ん か い

：バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

（  １１人
にん

 ）  

                        レイバーマン
れ い ば ー ま ん

委員
い い ん

（  ７人
にん

 ）  

   次
つぎ

の 議事
ぎ じ

に 移
うつ

る 。 イベント
い べ ん と

への 参加
さ ん か

に つい て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

をお 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

５に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、もし市民
し み ん

祭
まつ

りが開催
かいさい

される

場合
ば あ い

、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

として参加
さ ん か

するということに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。

（  ２０人
にん

 ）それでは、開催
かいさい

される場合
ば あ い

には参加
さ ん か

の申
もう

し込
こ

みを事務局
じ む き ょ く

の方
ほう

で

お願
ねが

いする。ここで１０分間
ぷんかん

の休憩
きゅうけい

とする。」  

（  休憩
きゅうけい

 ）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「再開
さいかい

する。次
つぎ

は第
だい

１３期
き

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

を
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お願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

６に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」  

ンディアエ
ん で ぃ あ え

委員
い い ん

「コロナ
こ ろ な

の感染
かんせん

拡大
かくだい

という 状 況
じょうきょう

の中
なか

で、フィールドワーク
ふ ぃ ー る ど わ ー く

をしたい

となったら可能
か の う

か。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「 ま ず 、 グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

だ け で は な く 、 部会
ぶ か い

の 場合
ば あ い

で も

フィールドワーク
ふ ぃ ー る ど わ ー く

をしたいという意見
い け ん

が出
で

た場合
ば あ い

、まずはフィールドワーク
ふ ぃ ー る ど わ ー く

を

実施
じ っ し

するかどうかを正式
せいしき

に決定
けってい

する。そのうえで、グループ
ぐ る ー ぷ

や部会
ぶ か い

のメンバー
め ん ば ー

だけではなく、希望
き ぼ う

者
しゃ

は誰
だれ

でも参加
さ ん か

できるようにする。ただし、コロナ
こ ろ な

の感染
かんせん

が心配
しんぱい

される中
なか

で実施
じ っ し

できるかどうかというのは別
べつ

の問題
もんだい

だ。きちんと条件
じょうけん

が

整
ととの

わないと無理
む り

だと思
おも

う。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）では、まずは部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

するかど

うかについて決
き

めたい。何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

に

賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ２０人
にん

 ）次
つぎ

に、案
あん

では次回
じ か い

はグループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

をするとなっているが、何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、次回
じ か い

は

グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

を す る こ と に 賛成
さんせい

の 人
ひと

は 手
て

を 挙
あ

げ て く だ さ い 。 （  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）グループ
ぐ る ー ぷ

に関
かん

しては、国籍
こくせき

・地域
ち い き

、性別
せいべつ

、新規
し ん き

と継続
けいぞく

のバランス
ば ら ん す

をと

りたい。事務局
じ む き ょ く

に案
あん

をつくってもらって、それを正副
せいふく

委員長
いいんちょう

が確認
かくにん

して、決定
けってい

ということでよいか。」  

ンディアエ
ん で ぃ あ え

委員
い い ん

「バランス
ば ら ん す

をとるのは 難
むずか

しいのではないか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「３
みっ

つのバランス
ば ら ん す

を完璧
かんぺき

にとるのは 難
むずか

しいと思
おも

うが、なるべ

くバランス
ば ら ん す

をとるようにしたい。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）それでは、グループ
ぐ る ー ぷ

わけについて

案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）次
つぎ

は、グループ
ぐ る ー ぷ

の数
かず

に

ついてだ。何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、４グループ
ぐ る ー ぷ

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  １４人
にん

 ）５グループ
ぐ る ー ぷ

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてくださ

い。（  ７人
にん

 ）４グループ
ぐ る ー ぷ

に決定
けってい

した。今日
き ょ う

、決
き

めなければいけないことは

これですべてだが、今後
こ ん ご

のことについて何
なに

か意見
い け ん

や希望
き ぼ う

はあるか。」  

児玉
こ だ ま

委員
い い ん

「ＬＩＮＥのグループ
ぐ る ー ぷ

をつくりたいと思
おも

っている。強制
きょうせい

ではないので、参加
さ ん か

したい人
ひと

は会議
か い ぎ

が終
お

わったら 私
わたし

のところまで来
き

て欲
ほ

しい。」  

ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

委員
い い ん

「 次回
じ か い

の グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

に 向
む

け て 、 何
なに

か 準備
じゅんび

す る こ と は あ る か 。

テーマ
て ー ま

について勉強
べんきょう

したりした方
ほう

がよいか。」  
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事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「２
ふた

つ紹介
しょうかい

したい。１
ひと

つは、前回
ぜんかい

の会議
か い ぎ

でもお配
くば

りした代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

だ。年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

には、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のこれまでの提言
ていげん

とその

取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

が載
の

っている。過去
か こ

の提言
ていげん

はぜひ参
さん

考
こう

にして欲
ほ

しい。もう１
ひと

つは、

昨年
さくねん

、 川崎市
か わ さ き し

が 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の 方
かた

を 対象
たいしょう

に アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

を 行
おこな

っ た 。 そ の

報告書
ほうこくしょ

ができあがっているので、関心
かんしん

のある人
ひと

は読
よ

んでみて欲
ほ

しい。この２
ふた

つ

に関
かん

しては、あらためてメール
め ー る

でお知
し

らせする。」  

グェン
ぐ ぇ ん

委員
い い ん

「グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

のイメージ
い め ー じ

がまだよくわからないので、前期
ぜ ん き

の経験
けいけん

を少
すこ

し聞
き

きたい。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ぜひお願
ねが

いしたい。」  

前田
ま え だ

委員
い い ん

「グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

では、まずはみなさんが話
はな

し合
あ

いたいことやアイデア
あ い で あ

、

提言
ていげん

にしたいことを出
だ

して、共有
きょうゆう

する場
ば

だと思
おも

う。深
ふか

く掘
ほ

り下
さ

げた審議
し ん ぎ

は、

テーマ
て ー ま

を絞
しぼ

ってからしていくが、まずは 考
かんが

えていることを 共有
きょうゆう

することが

大事
だ い じ

だと思
おも

う。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「１
ひと

つでも２
ふた

つでも、自分
じ ぶ ん

が話
はな

し合
あ

いたいことをちゃんと準備
じゅんび

してくること

が大事
だ い じ

だと思
おも

う。」  

ポール
ぽ ー る

委員
い い ん

「前回
ぜんかい

はテーマ
て ー ま

の中
なか

に川崎市
か わ さ き し

にはできないことも多
おお

かった。時間
じ か ん

は限
かぎ

られ

ているので、川崎市
か わ さ き し

ができることについて話
はな

し合
あ

った方
ほう

がよいと思
おも

う。」  

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「労働
ろうどう

問題
もんだい

とか、教育
きょういく

問題
もんだい

のような 抽象的
ちゅうしょうてき

な表現
ひょうげん

ではなくて、具体的
ぐ た い て き

に何
なに

が課題
か だ い

なのか、本当
ほんとう

に課題
か だ い

なのか、ということを 考
かんが

えることが大切
たいせつ

だと

思
おも

う。」  

チョ
ち ょ

委員
い い ん

「 私
わたし

ももともとは何
なに

もわからないところからスタート
す た ー と

したが、年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

をよく読
よ

んで、自分
じ ぶ ん

の 考
かんが

えはどうかということを整理
せ い り

するとよいと思
おも

う。」  

児玉
こ だ ま

委員
い い ん

「 私
わたし

も年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

を読
よ

んでくることは大事
だ い じ

だと思う。 私
わたし

たちが知
し

らないけ

れども、すでにあるものや過去
か こ

に提言
ていげん

されていることもある。まだ言
い

われてい

ないことを探
さが

した方
ほう

がよいと思
おも

う。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

か意見
い け ん

や質問
しつもん

はあるか。」   

ユデク
ゆ で く

委員
い い ん

「 話
はなし

を聞
き

いて、できること、できないことの理解
り か い

は非常
ひじょう

に大事
だ い じ

だと思
おも

っ

た。ただ、 私
わたし

たちだけでそれが判断
はんだん

できるのか心配
しんぱい

だ。結局
けっきょく

、話
はな

し合
あ

っても

市
し

ができないことだったら時間
じ か ん

の無駄
む だ

になってしまう。何
なに

かできること、でき

ないことがわかる資料
しりょう

はあるか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「なるべく時間
じ か ん

を無駄
む だ

にしないようにというのはわかる。一方
いっぽう

で、今
いま

の段階
だんかい

はまだそれぞれの代表者
だいひょうしゃ

が 考
かんが

えていることをお互
たが

いに理解
り か い

した
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り、共有
きょうゆう

したりすることが大切
たいせつ

だと思
おも

う。せっかく代表者
だいひょうしゃ

になったのだから、

それぞれに話
はな

し合
あ

いたいことがあると思
おも

う。できること、できないことは意識
い し き

して欲
ほ

しいが、本格的
ほんかくてき

に 考
かんが

えるのはテーマ
て ー ま

を絞
しぼ

る段階
だんかい

でもよい。できること、

できないことのリスト
り す と

のようなものはない。 難
むずか

しいと思
おも

われるものでも方法
ほうほう

を変
か

えればできるようになるかもしれない。できる、できないの感覚
かんかく

は、継続
けいぞく

の 人
ひと

た ち は あ る 程度
て い ど

わ か る と 思
おも

う 。 グループ
ぐ る ー ぷ

を 組
く

む と き に 新規
し ん き

と 継続
けいぞく

の

バランス
ば ら ん す

をとるのはそのためだ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 ほか に 何
なに

か あ るか 。 （  な し  ） では 、 今日
き ょ う

の 議事
ぎ じ

は 以上
いじょう

だ。

事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れんらく

があればお願
ねが

いする。（  なし  ）それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

は 終 了
しゅうりょう

だ。次回
じ か い

の会議
か い ぎ

は９月
がつ

１３日
にち

の日曜日
に ち よ う び

に、ここ、国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で

開催
かいさい

する。これで２０２０年度
ね ん ど

第
だい

１回
かい

第
だい

２日
にち

の会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。お疲
つか

れさ

までした。」  

 


